

occasion de vous féliciter sur le zèle et les efforts incessants que vous faites pour promouvoir le bien de l'Agriculture dans ce pays: aussi sera-ce avec le plus grand empressement que, conformément à votre désir exprimé dans la dite lettre, je profiterai de la première occasion favorable qui se présentera de recommander cette belle œuvre à l'attention du clergé, quoique je l'aie déjà fait en plusieurs rencontres. Mais je me permettrai de vous observer que, dans l'opinion du clergé, cette entreprise n'aura jamais un grand succès, tant qu'il n'y aura pas dans chaque paroisse une ferme-modèle qui parlera plus efficacement à nos bons cultivateurs que tous les plus beaux raisonnemens qu'on pourrait leur faire pour les engager à changer leur système de culture. Je forme les vœux les plus ardens pour que tous vos efforts soient couronnés du plus heureux succès.

Je suis bien respectueusement,
Monsieur,
Votre très humble serviteur,
† IG., Ev. DE MONTREAL.

Wm. Evans, Ecr., Sec. S. A. B. C.

Une Assemblée Spéciale des Directeurs de la Société d'Agriculture du Bas-Canada a eu lieu, à ses Salles, en cette ville, le Vendredi, 26 Octobre dernier. Plusieurs des membres s'y trouvaient présents.

Le Président, John Yule, Ecuyer, ayant pris le fauteuil, le Secrétaire a soumis un nombre de lettres reçues de divers membres du Clergé Catholique, en réponse à la circulaire qui leur a été adressée dernièrement, par ordre des Directeurs, lors de leur dernière assemblée trimestrielle. Dans presque tous les cas, ces lettres encouragent à continuer la publication du journal, comme un excellent moyen de faire faire des progrès à l'Agriculture, et recommandent des agens dans les paroisses, pour obtenir des souscripteurs et recueillir les souscriptions. Le Secrétaire a aussi soumis une liste des noms des souscripteurs qui n'ont pas payé leur abonnement pour l'année dernière et la présente, démontrant qu'une somme d'argent considérable reste due pour le journal. Le Secrétaire a eu instruction d'user de toute la dili-

gence possible pour recueillir cet argent, et d'envoyer aux différents agens les comptes des souscriptions dues dans les paroisses de la campagne, afin qu'elle puissent être recueillies sans délai.

Les Résolutions suivantes ont été alors proposées par M. L. H. Langovin, secondé par M. W. Evans, et adoptées unanimement, savoir:

Résolu 1.—Que la Société d'Agriculture du Bas Canada voit avec la plus sincère satisfaction l'empressement qu'un grand nombre de membres du Clergé du Bas-Canada ont montré à répondre à la Circulaire qui leur a été adressée le 29 Septembre dernier par le Secrétaire de cette Société, et espère recevoir des réponses non moins favorables des autres membres du Clergé.

Résolu 2.—Que cette Société ne peut s'empêcher d'exprimer sa reconnaissance à Sa Grâce Mgr. l'Archevêque Catholique de Québec, pour la Circulaire qu'elle a bien voulu adresser à son Clergé, pour l'engager à soutenir cette Société dans son œuvre patriotique et philanthropique, et cette Société ne doute pas que le clergé ne réponde à cet appel avec son zèle ordinaire.

Résolu 3.—Que cette Société ne croit pas qu'elle puisse continuer, à son propre compte, la publication des journaux d'Agriculture (Français et Anglais,) à moins que d'ici au 15 du mois de Décembre prochain, elle ne reçoive de nouvelles listes de souscripteurs payants, et que les souscripteurs actuels ne se hâtent de payer, d'ici à cette date, les sommes qu'ils doivent à la Société.

Résolu 4.—Que cette Société tiendra sa première Exhibition annuelle d'Agriculture au mois de Septembre prochain, dans les environs de la Cité de Québec, et que le lieu de l'Exhibition variera chaque année.

Résolu 5.—Que J. F. W. Johnston, M. A., Professeur de chimie agricole, à Durham, Angleterre, et le Dr. Vincenzo de Barone Amarelle, de Rossano, Royaume des Deux-Siciles, soient nommés Membres Honoraires de la Société d'Agriculture du Bas-Canada.

Les Directeurs en sont venus à la résolution d'avoir une Exposition de Bestiaux, et une Exhibition ou Montre Générale, à Québec, dans le mois de Septembre prochain, et il est à espérer qu'elle sera appuyée et encouragée de manière à avoir une Exhibition digne du